

# *Presidente venezolano da la bienvenida al curso escolar 2017-2018*

---



Caracas, 18 sep (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, emitió un mensaje de bienvenida a más de cuatro millones de estudiantes de las enseñanzas inicial y primaria, al dejar inaugurado el curso escolar 2017-2018.

El dos de octubre se unirán a las aulas más de siete millones de alumnos de la educación liceísta, afirmó el ministro de Educación, Elías Jaua, ante el mandatario venezolano, quien participó en la apertura de la escuela, Pedro Pérez Delgado, en el complejo urbanístico Ciudad Caribia.

Durante la actividad, Maduro indicó que el 70 por ciento del presupuesto nacional se destinó a la inversión social, y, por tal razón, la educación resultó beneficiada desde el nivel preescolar hasta el secundario y universitario.

Explicó que los recursos se materializaron en la construcción y mantenimiento de la infraestructura, el otorgamiento de cientos de miles de útiles escolares; así como el exitoso proyecto Canaima Educativa, con computadoras y tabletas que complementan el proceso formativo.

El mandatario venezolano reseñó que en 18 años de Revolución bolivariana se logró que el 76 por ciento de la educación del país sea actualmente pública, gratuita y de calidad.

Además, agregó, el 82 por ciento de los planteles educativos son públicos.

“Hoy empiezan 4 700 000 y cuando culmine la primera etapa tendremos en las aulas 10 millones de estudiantes”, resaltó.

Maduro se refirió a las transformaciones del sistema enseñanza venezolano dirigidas a la formación de un hombre del futuro productivo.

El jefe de Estado efectuó un recorrido por el nuevo centro escolar, que cuenta con un Centro Bolivariano de Informática, el cual dispone de una sala de computación para que los alumnos naveguen por internet y usen herramientas informáticas.

Asimismo, enfatizó que a los más de cuatro millones 700 mil estudiantes, que comienzan este lunes el curso escolar, es necesario garantizarles los útiles de enseñanzas, la calidad de los maestros y una educación centrada en los valores.

“Tenemos que garantizarles sus morrales y su alimentación. Que las escuelas se transformen en centros productivos y rompan lo que es la mala práctica de la cultura de la rentista petrolera que es la consumista”, subrayó.

También estableció contacto con otros planteles para conocer la marcha del inicio del curso escolar en todo el país.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/141719-presidente-venezolano-da-la-bienvenida-al-curso-escolar-2017-2018>



**Radio Habana Cuba**